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REQUERIMENTO No 5/2019

dente

i  ..pA iMiriPAI DE ITAPEVil ^ ~ .|.CAMAH Sumula: Requeiro informações do
trr, Plenário Executívo, jupto 30 DEMUTRAN, sobre os

2Studos que foram realizados ou ainda
sstão em andamento, a respeito da
:riação de ciclovias no município".

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito, Igor Soares, e ao sr. Roberto Fernandes
Campos, Secretário de Segurança e Mobilidade Urbana, para que informe
por meio do DEMUTRAN sobre os estudos que foram realizados ou ainda
estão em andamento, a respeito.da criação de ciclovias no município.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores vereadores.

Em resposta à Indicação de n® 263/2018 de minha autoria, o
DEMUTRAN informou sobre a existência de estudos que estavam sendo
realizados no sentido de implantar ciclovias no município, as quais seriam
implantadas findados os referidos estudos.

Tendo em vista o grande trabalho da atual gestão em nosso
município, requeiro informações sobre esses estudos e se já há alguma
previsão de quando as ciclovias serão implantadas no município e em
quais locais elas serão construídas.
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Considerando o exposto, pedimos a compreensão de todos os
vereadores desta Casa de Leis, para aprovação da presente propositura,
para que com máxima urgência, sejam prestadas as informações ora
solicitadas.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 29 de janeiro de 2019.

Erondina Ferreira Godoy
Vereadora Tininha - PSD

QlP
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